

16 FCV-Moanda-Mounana

Bakoumba/Après sa promotion au bureau politique du PDG Blaise Wada adoubé sur sa terre natale

Synthèse de JNE

Libreville/Gabon

Présenté officiellement aux populations du département de la Lékoko après avoir été promu membre du bureau politique du PDG, Blaise Wada assure qu'il ne ménagera aucun effort pour travailler davantage pour le rayonnement du parti dans la localité. De même qu'il appelle l'ensemble des populations de la région à voter cash pour le candidat Ali Bongo Ondimba, à l'élection présidentielle du 27 août prochain.

NOMME le 6 juin 2016 aux fonctions de membre du bureau politique du PDG (Parti démocratique gabonais), par le président de cette formation politique, Ali Bongo Ondimba, Blaise Wada a été officiellement présenté, le 16 juillet dernier, aux Pédégistes et aux populations du département de la Lékoko dont Bakoumba est le chef-lieu.

Lieu choisi pour abriter la cérémonie, l'esplanade du Foyer des travailleurs de Sodépal à Bakoumba, qui a opéré une cure de jouvence pour la circonstance. Hiérarques du parti venus de Libreville, structures de base, fédérations, sections, associations, groupes socioculturels, société civile, administration, militants, sympathisants, parents, amis et connaissances étaient présents pour relever l'éclat de la cérémonie. Premier orateur à intervenir, le secrétaire départemental, Guy Francis Magnima, a dit compter sur le nouveau membre du bureau politique pour redynamiser le parti et tirer vers le haut les structures de base.

A sa suite, Jonas Limite, le plus ancien des membres du conseil national du PDG,



Le secrétaire national et porte-parole du PDG, Léandre Mbou Kiki, présentant officiellement le promu aux populations.



Blaise Wada, le nouveau membre du bureau politique du PDG pour le département de la Lékoko.

s'est réjoui de la promotion de Blaise Wada, avant de remercier le président du PDG pour cette marque de gratitude à l'égard de ce camarade qui, selon lui, a fait preuve d'un militantisme exemplaire depuis sa prime jeunesse, considérant que sa promotion n'est que la consécration de sa fidélité et de son abnégation au parti.

Se pliant au rituel consacré à la circonstance, le secrétaire national et porte-parole du PDG, Léandre Mbou Kiki, a présenté officiellement le nouveau membre du bureau politique du PDG pour le département de la Lékoko, Blaise Wada,

aux populations, avant de les exhorter à travailler de concert dans l'unité et la cohésion avec le promu.

ADOUBEMENT• Emu par tant de marque de gratitude et de considération à son égard, le promu a rassuré les populations qu'il ne ménagera aucun effort pour travailler davantage pour le rayonnement du parti dans la localité, avant d'appeler l'ensemble des populations du département de la Lékoko à voter cash pour le candidat Ali Bongo Ondimba, le 27 août prochain.

Pour magnifier ces instants uniques dans le département de la Lékoko, les po-



Les officiels pendant la cérémonie.



Une vue des militants.

pulations ont adoubé le fils prodigue en lui remettant les attributs de commandement, avant de le congratuler à tour de rôle.

La cérémonie s'est achevée au mess Sodépal, où un dîner a été offert aux populations. Des instants agrémentés par des humoristes nationaux tels Penty et Dikambote.

Avant cette cérémonie de présentation officielle de Blaise Wada aux populations, ce dernier avait saisi l'opportunité que lui offrait son séjour sur sa terre natale pour initier des rencontres avec toutes les composantes du département: les structures de

base du grand parti de masse, les associations soutenant l'action du président de la République, les confessions religieuses, la notabilité, les chefs de service de l'administration déconcentrée, les groupes socioculturels de l'UFPDG, les opérateurs économiques etc...

NECESSITE• Aux militants de sa formation politique, Blaise Wada a assuré qu'il entendait travailler avec tous les Pédégistes du département de la Lékoko sans distinction, rappelant aux uns et aux autres la nécessité de cultiver la solidarité, l'unité et la cohésion autour des idéaux du PDG,

gages de la victoire de leur porte-étendard, Ali Bongo Ondimba, à l'élection présidentielle du 27 août prochain.

Occasion également pour M. Wada de rencontrer les élèves du CES Zacharie Maika de Bakoumba admis au BEPC 2016, pour les congratuler et les encourager à plus d'ardeur au travail.

Enfin, le nouveau membre du bureau politique du PDG a assisté, en tant que parrain du cartel féminin, à la remise d'un don de médicaments, de produits de nettoyage et du matériel informatique au centre médical de Bakoumba.

Ecole technique et professionnelle de Moanda (ETPM)/Remise des diplômes 120 nouveaux diplômés sur le marché de l'emploi

Claude-Médard MINKO

Moanda/Gabon

adjoint au maire de la commune de Moanda, Yami Mathieu Adot.

Baptisée " Alexandre Youbangoye", du nom du député du premier siège de la circonscription du département de la Lébombi-Léyou, la 5e promotion de l'Ecole technique et professionnelle de Moanda (ETPM), forte de 120 lauréats, a été honorée à la salle des fêtes de l'Hôtel de ville de la cité minière. C'était en présence des parents et amis des impétrants, mais aussi des autorités municipales avec, au premier rang, le deuxième

ILS étaient, au total, 35 éducatrices préscolaires, 30 infirmières, 20 vendeuses en pharmacie, 15 secrétaires, 10 coiffeuses, 20 électriciens, 10 mécaniciens, 10 diplômés en hôtellerie et restauration et 5 soudeurs à recevoir, en grande pompe, leurs parchemins, à l'issue de deux années de formation dans différentes filières de l'Ecole technique et professionnelle de Moanda (ETPM). Ces nouveaux diplômés font partie de la 5e promotion de l'ETPM, baptisée " Alexandre Youban-



La 5e promotion de l'ETPM posant pour la postérité à la fin de la cérémonie.

goye", du nom de l'actuel député du premier siège de la circonscription du département de la Lébombi-Léyou.

Evoquant la situation des nouveaux impétrants, le directeur dudit centre de for-

mation, Luzolo Muanda a dit: « l'enjeu ici est de redonner espoir aux jeunes des deux sexes après être sortis du circuit de l'enseignement général dont le parcours est jugé trop long, parfois sans perspectives

d'avenir au bout du compte en termes d'emploi ».

Le côté pratique et pragmatique de la formation professionnelle se juge, en effet, par la diversité des métiers proposés en deux ans de formation, puis la possibilité de trouver rapidement un emploi ou se mettre à son propre compte. C'est le cas des électriciens, des mécaniciens ou encore des coiffeuses et esthéticiennes. A défaut d'être embauchés, ces derniers peuvent se constituer un petit matériel et lancer leur propre activité.

A côté, le tissu industriel de la ville de Moanda, la prolifération dans cette localité

des établissements préscolaires, des pharmacies et des structures sanitaires privées constituent autant de possibilités d'emplois pour ces jeunes diplômés. Toutefois, l'offre de la formation professionnelle doit s'intensifier et intégrer les réalités économiques des populations. Ce n'est qu'à ce moment qu'elle sera une véritable réponse dans l'adéquation formation-emploi. Et c'est dans cette optique que le président de la République, Ali Bongo Ondimba, a décidé faire de cette décennie, celle de la femme mais aussi d'impulser chez les jeunes l'esprit entrepreneurial.